

TORPEDOS

La España injusta del Sanchismo

Nos gobiernan los peores y las consecuencias de ese mal gobierno son atroces: Los que más valen son despreciados y muchos viven en la miseria; los que no valen viven en la opulencia; Los corruptos se sienten seguros e impunes; los políticos son los amos de España; la mentira es la reina de la fiesta; la Justicia está manipulada y politizada, en manos de miserables; la política está corrompida; la democracia se desangra acribillada a cuchilladas; los que quieren romper España toman las decisiones; los elegidos en las urnas han abandonado al ciudadano y sólo representan a sus partidos; los partidos políticos son los peores enemigos de España y de la limpieza; los valores están siendo asesinados, junto con la verdad, las clases medias y la inteligencia.

La España que construye Pedro Sánchez con sus comunistas, golpistas y herederos del terrorismo es injusta y nauseabunda.

La pobreza avanza; los derechos retroceden; las libertades naufragan y España zozobra.

Desde la tristeza, porque nuestra nación está siendo maltratada y torturada, deseo Feliz Navidad y un gran año nuevo a los luchadores que han decidido plantar cara a la ignominia que nos gobierna y destruye.

Quien vale vive en la miseria, quien no vale vive en la opulencia, todo es cuestión de suerte, de tener un buen padrino o un buen cuerpo para vender.

NOTA:

Retornan los Torpedos

En Voto en Blanco hemos decidido recuperar los "Torpedos", textos cortos con mensajes contundentes. Fueron importantes en la primera época del blog, hasta 2012, pero fueron sustituidos, poco a poco, por artículos, más densos, amplios y útiles para el análisis. A partir de ahora, regresarán y se irán intercalando en nuestra página de combate para que sean consumidos también por los que tienen dificultad para leer textos largos y complejos.

Los torpedos van directamente contra la línea de flotación de los corruptos y enemigos de la democracia y la decencia.

Feliz Navidad a todos.

Francisco Rubiales